

## 40 ans de Brevets de Randonneurs Mondiaux

Le 25 août 2023, nous avons eu le plaisir de retrouver à Rambouillet les représentants de l'ACP à travers le monde lors de notre traditionnelle réunion post-PBP. Parmi les nombreux représentants présents, deux d'entre eux étaient déjà présents lors de la création des Randonneurs Mondiaux en août 2023, Francesc PORTA et José Luis GARCIA RODRIGUEZ. Avec eux, nous n'avons pas manqué de célébrer l'anniversaire de cette belle initiative de Bob et Suzanne LEPERTEL qui portaient depuis 1976 ce mouvement international à travers les Brevets de Randonneurs Européens. Nous avons salué leur engagement jusqu'en 1998 où Yannis Varouchas repris le flambeau pour 4 années. Suzanne, fidèle à ses engagements, assura avec moi la transition en 2003 faisant fi, du haut de ses 80 printemps, des difficultés de l'informatisation nouvelle des homologations. Et ce sont maintenant quelques centaines de personnes qui ont assurés le rôle de représentant de l'ACP au cours de ces 40 années. Un grand merci à tous !



Photo soirée Randonneurs Mondiaux (Photo ALLAIRE)  
1<sup>er</sup> rang : J. Kanski, J.L. Garcia, J. Nicholas, M. Doblise, J. Hataway, F. Porta  
2<sup>e</sup> rang : J.C. Muzellec, Devos, Lepertel, Delava (caché), R. Moore (caché),  
Demaesmaker, dessous 3 rangées de 3



Crédit photo : Francesc Porta



Crédit photo : Randonneur Sweden

Dans la continuité du centenaire du premier Brevet de Randonneur Français réalisé le 11 septembre 1921 puis du centenaire du premier brevet de randonneur de 300km le 11 juin 2022, nous avons célébré le centenaire du premier brevet de randonneur de 400km le 22 juillet 2023. Ce jour-là, 3001 personnes ont validé un brevet de 400km. Des randonnées du centenaire ont été organisés dans 34 pays par près de 150 organisateurs.

Nous fêterons le centenaire du brevet de 600km le 30 juin 2028. Nous avons encore un peu de temps devant nous et surtout un Paris-Brest-Paris en 2027 !



Crédit photo : Israeli Randonneurs



Crédit photo : Antti Hämläinen



Crédit photo : Audax India

En attendant, je vous souhaite de profiter pleinement des multiples propositions de randonnées offertes par tous nos organisateurs à travers le monde.

Les pages suivantes vous permettront de découvrir en chiffre la formidable activité des BRM, très proche des records de 2019 avec une participation pour la France dans la continuité des années PBP hors 2019.



Crédit photo : Randonneurs Philippines



Crédit photo : Audax Brasil



Crédit photo : Audax Japan

Bonne route à tous pour cette année 2024 !

Jean-Gualbert FABUREL